In Thun, den 20.Dezember 2014



Liebe Mitglieder des

Liebhaber der Marke Tatra treffen sich im Rahmen verschiedener Aktionen mindestens einmal pro Jahr. Es war aber auch anders. In den frühen Jahren des Tatra Registers fuhr man gemeinsam zu den Markentreffen aber auch zu "fremden" Veranstaltungen, sei es nach Österreich, Deutschland oder Holland…

Unser Vereinsjahr 2014 lässt sich leider in wenigen Worten zusammenfassen. Wären wir nicht in Singen von Berger"s mit einem schönen Ausflug im Schwarzwald verwöhnt worden, hätte aus meiner Sicht das Tatraregister - Schweiz nicht viel gemeinsames erlebt....

Nur vereinzelt haben sich, meines Wissens, unsere Mitglieder auf den Weg mit ihren aerodynamischen, oder/und luftgekühlten Lieblingen zu den hiesigen oder gar internationalen gemacht... So zum Beispiel konnten wir in Suhl und Umgebung den grossen, weiten, grünen und gesunden Thüringerwald kennenlernen. Wie den Berichten von Ernst und mir zu entnehmen war, übten wir auch das Schiessen mit Biathlonwaffen oder besuchten eine Bierbrauerei. Für Abwechslung sorgte Gernot hervorragend.

So hat doch, mein Tatraplan immerhin 3000 Km mehr auf dem Zähler... Noch schöner wäre es, wenn wir wieder mehr gemeinsame Ausflüge organisieren könnten. Packen wir's an!!!

- 1. Im März Oldtimermarkt Fribourg: willkommene Gelegenheit für ein gemeinsames Mittagessen. Mehr darüber bald auf unserer Webseite.
- 2. Am 11.April besucht Tatra Register Schweiz eine herausragende Privatsammlung von Oldtimern in Sulgen
- 3. Jahrestreffen im Juni, findet am Bodensee statt. Bald mehr darüber auf unserer Webseite.

Wer hat noch Ideen, bitte meldet euch bei mir oder bei unserem Webmaster.

Für die kommenden Festtage wünsche ich euch allen alles Gute und viel Glück im nächsten Jahr.

Liebe Grüsse Gisela und Kurt Ziehbrunner